
Acta de reunión de la Comisión Académica del Título de Grado de 

Ingeniería Eléctrica. 

 

Siendo las 10:00 horas del 7 de enero de 2021 se inicia la reunión de la Comisión Académica 

del Título de Ingeniería Eléctrica a través de la plataforma Teams con el siguiente: 

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 

2. Informe sobre propuesta de reparto de POD 2021/22 de la titulación. 

3. Aprobación, si procede, de la propuesta de reparto de POD 2021/22 de la titulación. 

4. Ruegos y preguntas. 

 

Asistentes: 

Miembros de la Comisión: 

 Miguel Jorge Reig Pérez (Secretario) 

 Juan José Rico Esteve (Jefe de Sección de Centro) 

 Francisco Javier Hernández Genis (Técnico de Gestión Académica) 

 Adrián Mico Garcia (Alumno) 

 Tatiana Pereira Carrió (Alumna) 

 Adolfo Hilario Caballero (DISA) 

 José Manuel Benavent García (DIEO) 

 José Manuel Diez Aznar (DIEI) 

 Ana Paloma Botella Trelis (DLA) 

Invitados (RUDs): 

 José Ignacio Sirvent Mira (DPI) 

 Miguel Ángel Satorre Aznar (DFA) 

 Andrés Camacho García (DCOM) 

 Modesto Pérez Sánchez (DIHMA) 

 Carlos Sastre Mengual (DISCA) 

 Vicente Colomer Romero (DIMM) 

 Amparo Jordá Vilaplana (DIG) 

 Rafael Montoya Villena (DIEI) 

 Ignacio Miró Orozco (DIEO) 

 Carlos Micó Reche (DMMT) 

 Pablo Díaz García (DITEXPA) 

Excusan su asistencia: 

 Marcos Pascual Moltó (Director Académico del Título) 

 Maria Leonor Pla ferrando (DMA) 

 Francisco Manuel Díaz-madroñero Boluda (invitado DOE) 

 



1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 

Se aprueba, por asentimiento, el acta de la sesión de 12 de noviembre de 2020. 

 

2. Informe sobre propuesta de reparto de POD 2021/22 de la titulación. 

El Sr. Miguel Reig inicia su informe indicando los pormenores del calendario remitido por el 

VOAP para la aprobación del reparto del POD 2021/22 para el encargo docente a los 

departamentos de la EPSA que implica su aprobación antes del 29 de enero de 2021. 

Asimismo, manifiesta su agradecimiento a Dña. Begoña Cantó Colomina, anterior Jefe de 

Estudios, por la ayuda recibida para confeccionar esta propuesta con los plazos ajustados que 

ha supuesto el cambio de Dirección de la EPSA. A continuación, realiza la exposición de la 

propuesta de reparto y sus detalles, que se adjunta a la presente acta, con las correcciones de 

pequeños errores detectados durante la sesión. A su finalización cede el turno de palabra a los 

asistentes para que hagan las observaciones y comentarios que consideren oportunos. 

El Sr. Adrián Micó solicita la aclaración sobre el cambio de área de conocimiento de la 

asignatura Mecánica de Fluidos. El Sr. Miguel Reig señala que dicho cambio atiende a la 

disponibilidad de contratación en el área de Ingeniería Hidráulica que actualmente dispone la 

EPSA que permite asumir dicha docencia cubriendo las competencias de las asignaturas. 

También solicita también la aclaración del significado de los acrónimos de las cabeceras de la 

tabla de datos. 

El Sr. Adolfo Hilario recuerda que la asignatura Ingeniería de Control, que tiene baja matrícula 

de forma coyuntural, forma parte de una mención y que, si se considerase su desactivación, 

afectaría a la misma. 

El Sr. Adrián Micó solicita la aclaración sobre la distinción entre las prácticas de laboratorio y 

las prácticas de campo, y señala la no realización de las prácticas de campo previstas durante 

este curso. El Sr. Miguel Reig aclara que ha sido debido a las condiciones de la pandemia y ha 

limitado el seguimiento normal de la docencia. 

El Sr. José Manuel Díez corrobora la problemática de las salidas para realizar las prácticas de 

campo durante el confinamiento durante el curso pasado y que espera que en este curso se 

puedan realizar con normalidad. 

 

3. Aprobación, si procede, de la propuesta de reparto de POD 2021/22 de la titulación. 

El Sr. Miguel Reig señala que este punto está incluido en caso de que, tras el informe del punto 

anterior, la CAT estuviese de acuerdo en pasar a aprobar dicha propuesta sin necesidad de 

reuniones posteriores. 

Tras el debate de los asistentes sobre la idoneidad de postponer o no la aprobación de la 

propuesta tras la celebración de las restantes reuniones de CAT, el Sr. Miguel Reig propone 

que se pueda votar la aprobación de la propuesta presentada. 

Se aprueba la propuesta presentada por unanimidad. 

 



4. Ruegos y preguntas. 

El Sr. Adrián Micó solicita la aclaración sobre si las condiciones de restricción debido al Covid-

19 pueden afectar a las condiciones de docencia y evaluación en el 2º semestre. El Sr. Miguel 

Reig señala que para el 2º semestre está previsto que se propongan y aprueben en CAT las 

correspondientes adendas a las guías docentes para cubrir las modificaciones que dichas 

condiciones de restricción puedan suponer respecto a lo indicado en las guías. 

La Sra. Tatiana Pereira muestra su preocupación por los problemas de asistencia que puedan 

derivar de las circunstancias meteorológicas y de cara a las previsibles pruebas de evaluación 

programadas. El Sr. José Manuel Díez señalan que en caso de condiciones meteorológicas 

sobrevenidas que impidan el acceso del alumnado a la EPSA, se seguirá el protocolo de 

Emergencias de la UPV, se informará oportunamente a la comunidad universitaria y se 

propondrán alternativas de evaluación, ya sea de forma online o con cambio de fecha, para 

que el alumnado pueda realizarlas sin problemas. 

No habiendo más intervenciones ni temas que tratar se levanta la sesión siendo las 10:40 

horas. 

 

 
Fdo. Miguel J. Reig Pérez 
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